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2022年総会出欠ハガキ ご意見・コメント一覧
田口　頼紀

佐藤　稔
小西　國男

大友　多市

高橋　光男

相馬　堅治

松坂　洋晴

豊島　幸雄
平沼  海碩

山田　金一
佐藤　久悦

髙橋　陽之助
三浦　信也

高橋　錬一
橋本　正明
舘岡　茂

小坂　鐵男

菅原　俊生
佐藤　昇

古屋　富和

佐々木　嘉昭

越後　義勝

小林　誠一
佐藤　靖男

米田　勝
小野　実

大塚  勝美

宮越　敏光

昭22機

昭22電
昭26機

昭27機

昭27電

昭28建

昭29電

昭30電
昭30電

昭30土
昭31機

昭31冶
昭32機

昭32電
昭32電
昭33電

昭33土

昭34電
昭35採

昭35電

昭36建

昭36土

昭37化
昭37機

昭37電
昭37電

昭38機

昭38建

小林　久美

宇佐美　荘三

小倉　義男
加藤　作雄

角田　昭夫

武藤　勝

小玉　洋忠

相馬　洋悦

門脇　隆

佐藤　孝逸

土佐　勝美

畠山　昌裕
近藤　良美
大澤　隆夫

山平　鈴男

嵯峨　良平

青木　敏光
北埜　博
秋永　實

早川　千代治

伊藤　信光

鈴木　巌
坂下　誠光

田中　英彦

高田　稔

安田　弘喜

赤間　政志

昭39機

昭39建

昭39電
昭39電

昭40化

昭40機

昭40建

昭40建

昭40土

昭41化

昭41機

昭41電
昭41冶
昭42機

昭43化

昭43電

昭44機
昭44建
昭44電

昭46電

昭47土

昭48機
昭48機

昭48機

昭48土

昭50土

昭53電

立派な会報を作成、ご送付戴き有難うございます。
益々のご活躍、ご発展を祈っております。
金砂健児の御健闘を心から祈ります。
体調優れず今回は欠席致します。出席の皆様によ
ろしくお伝え下さい。
高齢のため、遠出出来ず。今回欠席させていただき
ます。会の発展と皆々様の御多幸をお祈り致します。
若い人が減り、運営が大変と思いますが、よろしく
お願いします。
創刊30周年おめでとう。継続大変だったと思いま
す。頑張って下さい。意見として余りにも長過ぎが
多く、概ね〇〇〇字としては如何
総会にようやくこぎつけましたね。幹事役の方々
に謝意を表します。会場で歓談しましょう。
久しぶりの秋工会楽しみにしております。
嵯峨勝様へ　秋工校舎の写真ありがとうござい
ました。寄宿舎はいつまであったのか？ 秋工へＴｅｌ
して確認しました。S44.9着工してH13.3に廃止し
たとのことでした。約21年前まであったとのこと。
会員皆様方の御健勝を祈念いたします。
会員の皆様方の御健勝をお祈り申し上げます。東
京秋工会会報、充実しており、楽しみに読ましても
らっております。
ご準備色 と々ご苦労様です。
足腰が思うようにならぬ年令に達してしまった。
認の字にはまだ縁遠いようだが、何かに付け「老
い」を感じるようになった。あたりまえか？
ご盛会を祈ります。
活発な活動、敬服しています。
体調（脚力）めっきり弱くなりました。宜しくお願い
します。
コロナ禍が終息したら出席しますので、その節は
よろしくお願いします。
イベント紹介など楽しみに拝見しております。
ご案内ありがとうございます。スケジュールが合
わず参加出来ず申し訳ございません。会報はいつ
も楽しく読ませて頂いております。
ご案内ありがとうございます。総会への出席は叶
いませんがご盛会祈ります。会費は6/2振込ました。
秋工会の益々の発展と役員各位のご多幸、ご健
勝をお祈りして居ります。
旧校舎の正面入口の二階が部室であり、新聞に使
用した写真板（銅板）等、処分のため天王の実家に
持って行った事。
御苦労様です。若い人が増えるといいですね。
下肢動脈閉塞治療が長引いています。久々の集い
に参加出来ず残念ですが、ご盛会を祈っています。
いつもありがとうございます。
ご苦労様です。今回は欠席しますがよろしくお願
いします。
新屋郷土会の紹介がありました。私の出も新屋です。
連絡先をお知らせ願います。
久し振りです。今回もお世話になります。

少しづつだがクラシックコンサートに行ってます。
やっぱり生演奏音、最高です。
東京秋工会会報ありがとうございました。年会費
は会場受付時に納めます。
幹事役ご苦労様です。
R4/6/6に秋田県由利本荘市に転出することにな
りました。（住所変更）
いつも尽力ありがとうございます。健康に気をつ
けてご活躍下さい。
お世話になりありがとうございます。体調不良に
より欠席とさせていただきます。
「人生100年」時代と言われておりますが、健康寿
命を気づかう日々を全うしております。
金砂健児の御健闘を祈り、今年も頑張りましょう。
（会報KANASA創刊30周年おめでとうございます。）
埼玉、神奈川、栃木、茨城、群馬、千葉に支部を作り若
手を多くすべきと思う。昔と違い、交通網が発達して
いるが東京秋工会の中味がわからない（若手が）
１ケ月前に自転車で転倒し膝を骨折し、ようやく
ギブス、松葉杖を外すことができました。無理せ
ずの参加となります。
なかなか行く機会はありませんが、「会報」は楽し
みにしております。
午前中防災訓練があり、終わったらかけつけます。
自称、妻の専任介護士？として奮闘中・・・・・・！
金砂健児の集い、ご苦労様です。今回は用事のた
め、出れません。皆様方の御健勝をお祈り致します。
今後ともよろしくお願い致します。
東京秋工会からのお便りKANASA、楽しく拝見し
ています。
会報Kanasaの編集長をしています。若手も興味
をもつ編集企画をしていきたいと思います。
総会・懇親会、初出席です。よろしくお願いします。
御盛会を願います。皆々様に宜しくお伝え下さい。
初めての参加です。役員の森さんと同級です。どう
ぞよろしく
幹事の皆様いつもありがとうございます。3月末
で会社を退職しました。毎日が日曜になり、テニス
を楽しんでおります。
誠に申し訳ありません！　体調がすぐれませんの
で欠席させていただきます。
金砂健児の集いの開催おめでとうございます。
個人情報が表示されるハガキを使うべきではあり
ません。（シール必要）コロナが終わっていない時期
でこのような行事は問題あります。（高齢者多い）
腰痛悪化の為、欠席いたします。申し訳ございま
せん。
今回、初参加させていただきます。よろしくお願い
致します。
コロナ禍で実家（男鹿）には３年近く帰省していま
せん。秋田弁忘れちゃいそうでさびしいです。
相変わらずの長期出張業務で諸活動に参加でき
ず、誠に申し訳ありません。


